

**LOCAL | Turismo**

**La Asociación de Blogueros de Andalucía celebra en la localidad su noveno aniversario**

**Alta difusión de los encantos de la comarca de Priego de Córdoba en redes sociales y blogs especializados en viajes y turismo**

**Redacción**

Sábado 30 de noviembre de 2024 - 13:38



Priego de Córdoba ha sido el escenario elegido por la Asociación de Blogueros de Andalucía para celebrar su noveno aniversario, en el que se dieron cita más de una treintena de blogueros especializados en viajes y turismo en

una intensa agenda de actividades que combinó el descubrimiento del entorno natural, cultural y gastronómico de la localidad y su comarca.

Este colectivo seleccionó la comarca de Priego de Córdoba como sede de este encuentro por su reconocido patrimonio arquitectónico, su riqueza natural y la excelencia de su gastronomía, participando en distintas actividades, como visitas guiadas por la localidad, conocer el proceso de la elaboración del aceite de oliva virgen extra de la DOP, o una visita a la vecina localidad de Almedinilla viviendo una experiencia que combinó historia, gastronomía y cultura.

El fin de semana concluyó con una jornada dedicada a la micología, visitando el Centro Micológico 'La Trufa', un espacio emblemático en la promoción de la biodiversidad y la sostenibilidad, para después disfrutar de un menú degustación temático basado en setas y hongos locales.

Cabe destacar que el impacto mediático del evento fue inmediato en redes sociales, ya que durante el sábado y domingo, los hashtags #ATB9PriegodeCórdoba y #TurismoPriego se convirtieron en tendencia en Twitter, amplificando la visibilidad de Priego de Córdoba como destino turístico. En plataformas como Instagram, Facebook y Twitter, los blogueros compartieron en tiempo real sus impresiones y fotografías, destacando la belleza de los paisajes, la riqueza cultural y la excelencia culinaria de la región.

De esta manera, la Asociación de Blogueros de Andalucía, por su parte, cierra con éxito una nueva edición de su asamblea anual, consolidándose como un actor clave en la promoción turística de la región. Los participantes en este encuentro ha sido Un Mundo Alrededor, Un Destino Entre Mis Manos, El Viaje del Mapache, Pasaporte a la Tierra, Mil y Una Rutas, Camperpian, Ilusiónate por el Mundo, Los Viajes de Margalliver, Viajeros Fritos, Viajando con Nael, Tierras sin Fronteras, Destino Suroeste, El Mundo de

Pirulo, Turviaje, Viajando con Manuela, Zapatillas Viajeras, Viaje Potaje, Bloguera Viajera, Los Viajes de Gulliver.